



Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong Himbau Warga Waspada Terhadap TPPO

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID

Jul 23, 2023 - 11:41



Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong Himbau Warga Waspada Terhadap TPPO

Sukabumi, 23 Juli 2023 - Kapolsek Nyalindung, dengan upaya mempererat hubungan antara aparat keamanan dan masyarakat serta meningkatkan kesadaran akan bahaya Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO),

melaksanakan kegiatan Dialog Dengan Siswa (DDS) dan anjungsana di Kp. Cikuda, Desa Bojongkalong, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, pada hari Minggu tanggal 23 Juli 2023, pukul 09.00 WIB. Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong, BRIPKA IWAN KARTIWAN, dengan penuh semangat, menyampaikan himbauan dan pesan kamtibmas kepada warga masyarakat.

Dalam kesempatan berharga ini, BRIPKA IWAN KARTIWAN mengingatkan warga untuk lebih berhati-hati terhadap ajakan dan rayuan yang dapat menyebabkan terjadinya Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Ia menekankan pentingnya ketelitian dan kehati-hatian dalam mengambil keputusan terkait tawaran pekerjaan di luar negeri. Salah seorang warga yang mengikuti DDS, Bapak Maman (50), menyatakan, "Kami sangat mengapresiasi sosialisasi tentang bahaya TPPO yang disampaikan oleh Bhabinkamtibmas. Semoga dengan pengetahuan ini, warga dapat lebih bijaksana dalam menghadapi tawaran pekerjaan dari pihak yang tidak bertanggung jawab."

Bapak Maman juga menambahkan, "Himbauan untuk tidak menggunakan sepeda motor dan knalpot bising dalam mengantar anak sekolah sangat penting. Kami akan mendukung kebijakan ini untuk menciptakan lingkungan yang tenang dan nyaman saat siswa-siswa berangkat sekolah setiap pagi."

Ibu Yuni (42), seorang warga lainnya, juga merespon positif pesan dari Bhabinkamtibmas terkait situasi keamanan dan ketertiban di Desa Bojongkalong. Beliau mengatakan, "Kami berkomitmen untuk selalu menjaga situasi keamanan dan ketertiban di lingkungan kami. Kerjasama antara warga dan aparat keamanan akan sangat bermanfaat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan harmonis bagi semua warga."

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede, Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman.

Tidak hanya itu, warga juga diingatkan untuk segera melaporkan apabila ada kejadian yang mencurigakan atau menonjol di sekitar lingkungan mereka. Ibu Dina (38) berpendapat, "Kami akan aktif melaporkan setiap kejadian yang mencurigakan kepada Bhabinkamtibmas agar dapat ditindaklanjuti dengan cepat. Kolaborasi dan sinergi antara masyarakat dan aparat keamanan sangat penting untuk menciptakan lingkungan yang aman dan terhindar dari potensi bahaya."

Dalam kesempatan yang sama, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan program unggulan Polres Sukabumi yang dikenal dengan "AA DEDE" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Program ini menjadi acuan dalam memberikan pelayanan terbaik bagi masyarakat, serta menciptakan kondisi yang aman, damai, dan harmonis di wilayah Sukabumi.

Kapolres Sukabumi menyatakan apresiasinya atas partisipasi warga dalam giat DDS ini dan berharap pesan-pesan kamtibmas yang disampaikan Bhabinkamtibmas dapat terus menginspirasi warga untuk berperan aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya. Dengan semangat gotong royong dan sinergi yang kuat, diharapkan Sukabumi akan menjadi daerah yang semakin aman, nyaman, dan sejahtera.

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede, Kasi
Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman.